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Création des championnats à 11 sur la base d'un poule à 14 : cette option ne faisait 
pas l'unanimité, mais on peut se féliciter ainsi que les clubs d'avoir été au bout. 

Championnat foot à 8 : choix de faire 2 phases : la 1ère phase était géographique, et la 
seconde phase de niveau = retour des clubs positifs

Mise en place de la possibilité pour les équipes féminines séniores de changer 
l'horaire des matchs : protocole équivalent à celui de la LIGUE

Coté PPF : continuité sur la saison précédente avec une suivi et une organisation 
sérieuse faite par Léo. Une bonne communication sur les réseaux, et de bons résultats 
pour les filles. Ces sélections et détections donnent du sens au travail fait au sein des 
clubs 

Les évolutions et points d'amélioration pour la saison prochaine :
– agrandir l'équipe, avec d'autres personnes (coachs séniores, jeunes) dans la 

commission
– caler en début de saison, en collaboration avec le foot animation, les calendriers,

les dates de rencontres U6F à U11F dites « hors championnat »

Les projets: 
– Démarrer le championnat séniores début septembre, et communiquer rapidement

l'organisation des poules à 8 et à 11
– Revoir les championnats U13F et U15F qui deviendraient U14F et U16F pour 

tendre vers un futur championnat U18F ?


